

Möge stets ein Lichtstrahl Dich begleiten

Mellingen, im Februar 2018

Nach längerer Krankheit ist er, so wie er es sich wünschte, zu Hause eingeschlafen.

Walter Stutz

8. April 1928 – 5. Februar 2018

Die lange und schöne Zeit, die wir mit ihm verbringen durften, gibt uns Kraft und Zuversicht.

Wir danken all jenen von ganzem Herzen, die ihm in seinem Leben mit Liebe und Freundschaft begegnet sind.

Wir haben Abschied genommen in Liebe und mit schönen Erinnerungen.

Du fehlst uns sehr.

Die Trauerfamilien